
第 480 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 24 年 11 月 20 日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数   12 名 

出席委員   11 名   

委 員 長  清野 雅子 

副 委 員 長  望月 善次 

委   員    福田 泰司 

委      員    坂本  修 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員  遠藤 雅也 

委   員   國分 正人 

委   員  村川 健一 

欠席委員  1 名    

委   員  柴田 和子 

 

社 側 出 席 者   

楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          矢後 勝洋（特別顧問） 

山口 英二（常務取締役）  

淵沢 行則（取締役報道制作局長） 

                  熊谷 慎也（報道制作局次長） 

 

事 務 局      遠藤 隆（編成技術局長） 

 畠  義真 (編成技術局次長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 

 

４． 議  題   

1． 10 月 19 日（金）18:15～18:54 ニュースプラス１いわて 

2. その他 
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５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

・ 視聴者からのご意見 

６．意見 

委員側意見 

〇全体的な印象としては安定感というか安心感がある。 

〇映画祭のニュースはキャスターのコメントの中に映画祭の代表作を２つぐらい言葉でい

ってもよかったと思う。全体の中で有名なものがでればぱっと聞けばもっとインパクトが

強く理解が進んだと思う。 

〇気仙の秋の特集からは、被災地のがんばりを多くの人に知ってほしいというのが伝わ

る。小石浜のホタテの絵馬など、見ている我々も頑張ろうという気にさせるつくりが見

事。キャスターの「訪れる人の元気が前に進む活力になる」というコメントがよかった

と思うが、災害前の情景がちょっとでもあるとよかった。 

〇博物館の砂の展示は「なき砂は汚れると鳴かない」「元に戻すのが大変」というのは示唆

に富み、子供に知識を与えるのはよいと思った。 

〇以前もニュース番組の審議をやったときにも県北の話題がないと指摘し、今回もなかっ

た。一度もみたことがないので、県北のニュースを入れ地域バランスのとれたものにして

ほしい。 

〇古紙のリサイクルの話題はいいことで、本当に置き場に困るので、盛岡から北上までは

こんでもいいくらいの内容だった。広がりがあればと思う。 

〇画面の下に出てくる文字が大きくて、右上に出るタイトルもわかりやすい。夕食どきな

どなにかをやりながらだとぱっとみて理解できるのが助かる。 

〇地震のニュースが入り、キャスターのコメントが入ったのがよかった。 

〇地震のニュースが入ったことでカットされた話題はあったのか。その場合調整などはど

うするのか。 

〇使っているテレビによって字幕がテレビの表示とかぶり見づらいのだが、直してほしい。 

テレビ岩手 

〇ニュース全体で地域のバランスは盛岡中心になりやすい。物理的、ネタの多さとしてど

うしてもそうなる。シリーズものを月~金ベルトでやるのだが、その時は地域バランスをと

るように努力している。 

〇キャスターのコメントは打ち合わせの上コメントする内容を決めており、デスクと相談

して決める。 

〇盛岡映画祭に関しては「今夜から始まる」ということをお伝えして、本番は夜からだっ

たので、前告知としてやりたかったが、内容がよくわからなかったのは事実だったおもう。

もう少し親切さがあればよかったと思った。 

〇県の不適切な事務がトップになるべきかもしれないが、この日は映像でスッと視聴者に

入ってもらって、強弱をつけた項目をならべたつもりでしたが、感覚的な部分なので、ご

指摘いただいてなるほどと思った部分がある。 
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〇並べ方として季節や時候の話題で入り、政治経済もの、みたいな流れがあるがこの日は

たまたまなかった。カルスポについて、毎日岩手のものでは作りづらいので、全国のもの

を入れている。 

〇夕方ニュース地域も定着したタイトルで、視聴率は１９９８年~15 年来トップなので、キ

ャスタースタッフに信頼を寄せていただいている。やはり地域を応援する、特に震災復興

を応援していく考えだ。それを支持していただいていると思っている。 

〇地震の規模がそれほどではなかった。ニュースはクッションと言って余裕を持たせるの

で、吸収できる。 

〇字幕の位置については映像に影響するので、位置的にはあまり変更する予定はない。今

の状況が最低限でこれ以上増やしたりするつもりはない。 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

 特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 24 年 11 月 27 日(火)（午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 

 


